



24.03.2017 – 16:56 Uhr

## ikr: Mazedonischer Aussenminister in Liechtenstein



Vaduz (ots) -

Auf Einladung von Regierungsrätin Aurelia Frick weilte der mazedonische Aussenminister Nikola Poposki am Freitag, 24. März, auf einen Kurzbesuch in Liechtenstein. Die beiden Aussenminister trafen sich zu einem Arbeitsgespräch und besuchten gemeinsam das Fussball-Länderspiel zwischen Liechtenstein und Mazedonien.

Regierungsrätin Aurelia Frick und ihr Amtskollege würdigten im Arbeitsgespräch die bilateralen Beziehungen zwischen ihren Staaten und besprachen regionale Entwicklungen auf dem Balkan und in Europa. Thema war auch die aktuelle Flüchtlingssituation in Europa. Regierungsrätin Frick nutzte die Gelegenheit, um Aussenminister Poposki für die Unterstützung Mazedoniens für liechtensteinische Initiativen in der UNO zu danken. Das Besuchsprogramm des mazedonischen Aussenministers umfasste zudem einen Höflichkeitsbesuch bei Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein, den Besuch des Landesmuseums und der Schatzkammer sowie das Fussballspiel zwischen Liechtenstein und Mazedonien.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Kultur  
Domenik Wanger  
T +423 236 73 08

Medieninhalte



Die Aussenminister von Mazedonien und Liechtenstein: Nikola Poposki und Aurelia Frick Weiterer Text über ots und [www.presseportal.ch/de/nr/100000148](http://www.presseportal.ch/de/nr/100000148) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/Fürstentum Liechtenstein/Roland Korner / Close Up AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100800609> abgerufen werden.